



4. Open Air — Mensa im Inffeld

Wieder einmal kam ein amtierender Wissenschaftsminister ins Inffeld. Und wieder einmal machten wir auf unsere Misere aufmerksam. Jahrelang warteten wir nun schon auf das Studienzentrum, das durch eine Mensa, Zeichensäle, EDV-Arbeitsplätze und die Bereichsbibliothek die gegenwärtige Infrastruktur schließen soll.

An der Situation hat sich bis jetzt noch nichts geändert. Schon Minister Fischer hatte bei den ersten Open-Air-Mensen zumindest eine vorübergehende Lösung der Misere durch einen Buffetblock im Hörsaaltrakt versprochen. Doch bis zum 9. Juli 1988 war immer noch nichts in diese Richtung geschehen. Grund genug für uns, den sonnigen Tag für eine improvisierte Mensa unter ministeriellem Ehrenschutz zu nützen.

Zu Beginn schilderte der Vorsitzende der Hochschülerschaft an der TU-Graz, Matthias Theißing, den zahlreichen interessierten Studierenden und Professoren die triste Situation und forderte Minister Tuppy auf, dieses für alle Studierenden im Inffeld so wichtige Studienzentrum endlich zu realisieren.

Tuppy zeigte, wie auch schon sein Vorgänger Fischer, Verständnis für unsere Anliegen und versprach, daß schon mit Beginn des Wintersemesters ein Buffet im Hörsaaltrakt zur Verfügung steht (das haben wir schon öfters aus Politikermund gehört). Gleichzeitig sollte die endgültige Planung für das Studienzentrum eingeleitet werden.

Um zum Abschluß noch seinen guten Willen zu zeigen, machte Tuppy noch den symbolischen Spatenstich. Anschließend plauderte man noch bei Würstel und reichlich Bier.

Tja, und jetzt, im Februar 1989, führt die Seufzerbrücke statt ins Studienzentrum immer noch ins Leere. Ein Buffet im Hörsaaltrakt wurde bis jetzt auch noch nicht gesichtet.

Es scheint, wir sollten allmählich die Vorbereitungen für die 5. Open-Air-Mensa treffen

*Gerhard Lippitsch
Fachschaft MBVT*

PS.: Zum Abschluß aber doch noch eine gute Nachricht: Das Buffet im Hörsaaltrakt ist kurz vorm Entstehen; die notwendigen Genehmigungen sind alle eingeholt; Baubeginn ist für Ende Februar/Anfang März geplant; die Eröffnung soll im Mai stattfinden.

Neuesten Informationen aus dem Ministerium zufolge wird die Planung für das Studienzentrum eingeleitet.



Benedikt Frischmann (ÖSU-Fachschaftsliste)



Karl Reiter (ÖSU-Fachschaftsliste)



Gerhard Lippitsch (ÖSU)